

Este proyecto consiste en la rehabilitación y mantenimiento de una carretera de 95 km, ubicada en la región Ayacucho, provincias de Huanta y La Mar. La obra atraviesa zonas con fallas geológicas que originan continuos deslizamientos que cierran el camino, especialmente en la época de lluvias.

La Carretera Quinoa-San Francisco Tramo II forma parte de la Carretera Ayacucho-San Francisco, Tramo Quinoa-San Francisco, de 146.42 km de longitud, la cual está incluida en la Ruta Nacional N° PE-28B (clasificada como red vial primaria), ubicada en las provincias de Huamanga y La Mar de la región Ayacucho.

Esta vía en su concepción integral facilita la integración de la Selva Alta de la región, vinculando física, social y económicamente a los centros poblados del Valle del Río Apurímac con el principal mercado nacional a través de la carretera Lima-Ica-Ayacucho-Quinoa-San Francisco.

Los casi 150 km de vía beneficiarán a más de 26,044 habitantes. El planteamiento técnico de ingeniería y análisis económico ha permitido seleccionar la propuesta de mejoramiento con una intervención a nivel de carpeta asfáltica CA=7.5 cm, como resultado de la evaluación integral del proyecto en conjunto.

La vía total comprende dos tramos: el mejoramiento y mantenimiento del ya concluido Tramo I: Quinoa-San Francisco, sector kilómetro 26+000-kilómetro 78+500 (Challhuamayo) (50.9 km) y los trabajos en proceso del Tramo II: Quinoa-San Francisco, sector kilómetro 78+500 (Challhuamayo) - kilómetro 172+420 (94.6 km).

